



社会福祉法人
北見福祉会

かがやく瞳

じょうぶな体の子ども
ゆたかな心の子ども
のびのび遊ぶ子ども

No. 21

発行日 令和5年8月10日
発行責任者 大江 學
編集 社会福祉法人
北見福祉会広報委員会
〒090-0835 北見市光西町 178-5
TEL 0157-57-5057
FAX 0157-57-4767

『手間』を惜しまない子に！

暦ではもう秋です。春にまいた種が大きく成長し、収穫する時季です。子ども達もこれまでの取組や活動が力となり、心身ともに大きく成長することを願います。

さて、ずいぶん前から、子ども達の世界に『三間(さんま)』が乏しくなったと言われてきました。『三間』とは、「時間」「空間」「仲間」のことで、子ども達の遊ぶ時間や場所が失われ、友達が少なくなったことを「三間がない」といいます。しかし、その三つの他にも四つ目の『間』＝「手間」も抜け落ち始めているようです。

子ども達は、何かにつけて面倒くさがり、「手間」をかけることが苦手になってきています。例えば、本を自由に選ばせると、文字の多い本は避け、絵や写真の多い本を好む、工作や絵を描くときは、手っ取り早く仕上げるといった傾向にあるということです。

生活がどんどん便利になりボタンやスイッチ一つで何でもできてしまうのだから、「手間ひま」をかけることが面倒だと思うのは自然なことと言えるかもしれません。確かに現在は、スマホ1台で何でもできてしまう世の中です。

しかし、料理でも「ほんの一手間かけるだけで、味が変わる」と言われるように、我々大人も子ども達に「手間」をかけることによって、子ども達の心と体をより成長させることができるということを忘れてはいけません。

今後とも、少しずつ取組を進めながら「手間」を惜しまない子どもに育つよう、ご家庭と連携し取り組んでまいりたいと思います。その取組の一つとして、各こども園では、「運動会」「生活発表会」等が予定されております。子ども達や職員の取組の「手間」を想いながらご観覧いただくと幸いです。



***** 社会福祉法人 北見福祉会 令和5年度定時評議員会開催 *****

6月23日、北見福祉会の運営議決機関である「定時評議員会」と業務の執行機関である「理事会」などの関係会議が開催されました。主な案件は、令和4年度事業報告や決算報告、各こども園の運営状況、役員選出など盛りだくさんの内容でしたが、和やかな中にも活発な議論が交わされ、保育教諭等の人材確保や夕陽ヶ丘認定こども園の園舎改築等、課題の確認と提案事項全てが承認されました。



中でも、本会の役員として長年務められ、今期をもって退任されました前理事長の豊福猛氏(13年6ヶ月在任)、前副理事長の岡田勝行氏(14年6ヶ月在任)の両名に対し、大江新理事長より感謝状と花束が贈呈されました。退任されましたお二方には、これまでの北見福祉会の発展に多大なるご尽力をいただきました。深く感謝申し上げます。

理事長就任あいさつ

理事長 大江 學



この度、北見福祉会理事長に就任しました大江學です。日頃より、本会の活動に対しまして保護者、関係者の皆様のご支援・ご協力を賜っておりますことに深謝いたします。

幼保連携型認定こども園として、子ども達に安心・安全な教育・保育の場を提供するとともに、目指す子ども像の具現化を図るため、職員一丸となり取り組んでまいりました。

今後も教育・保育内容を更に充実させ、保護者から選ばれるこども園、地域から信頼されるこども園を目指し、役・職員一同愛情と情熱をもって全力を尽くします。

子ども達の健全な成長と保護者支援のために、皆様の更なるご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。就任のご挨拶とさせていただきます。

北見福祉会 理事・監事・評議員・第三者委員の紹介

理事長	大江 學 (新任、前副理事長)	評議員	森田 陽子 (任期中)
副理事長	高橋 敏男 (新任、前理事)	評議員	中川 勝彦 (任期中)
副理事長	山尾 幸正 (新任、前評議員)	評議員	竹村 直子 (任期中)
業務執行理事・施設長	鹿又 勝次 (再任、前事務局長)	評議員	藤田 美知子 (任期中)
理事・施設長	杉浦 潤 (再任)	評議員	高橋 道子 (任期中)
理事・施設長	佐藤 亮 (任期中)	評議員	菊野 淳一 (任期中)
理事・事務局長	松田 祐介 (新任)	評議員	重井 睦 (任期中)
監事	早坂 博民 (再任)	評議員	河合 健哉 (新任)
監事	森谷 安夫 (再任)	第三者委員	澤野 玲子 (任期中)
		第三者委員	所 とみゑ (任期中)

※ 6月23日に開催された定時評議員会、第2回理事会、評議員選任・解任委員会において、上記の通り北見福祉会の新体制が決まりましたのでお知らせします。

各こども園での「こども達の様子」を紹介します

6月17～18日、5歳児・ひまわり組の「お泊り会」がありました。今年度のテーマは「わんぱくだんのりゅうぐうじょう」です。この絵本は、初めて見る子が多い物語でしたが、あっという間に皆が気に入り、お話の世界に入りながらグループの旗づくり等、お泊り会に向けて心の準備をしました。



当日は、皆でカレーを作ったり、ずっと内緒で練習してきたグループの出し物を見せ合ったりしました。

また、探検では、怖くて泣いてしまったけれど、お友達と助け合いながらゴールすることができました。最後は、「楽しかったね♪」と笑顔も見られました。夜は、皆ぐっ



すりと夢の中…。そして、無事に翌日を迎えることができました。また一つ貴重な体験を積み重ねたひまわり組の子ども達でした。

(「5歳児お泊り会」～夕陽ヶ丘認定こども園)



7月1日、皆がとっても楽しみにしていた「夜まつり」が、コロナ禍により4年振りに開催されました。心配だったお天気も、何とか持ち直し予定通り園庭にて実施することができました。

子ども達の浴衣や甚平を着て盆踊りや夜店で遊ぶ姿は、何とも可愛らしかったです。夜店の一番人気は「くじ」で、景品の中でも特に“剣”が人気でした。3本も



当たった子の中には、残念ながら当たらなかった子と交換してあげる微笑ましい姿もありました。

最後は花火大会で締めくくり、久しぶりの「夜まつり」は終始大盛況で、親子と園の楽しい夏の思い出となりました。

(「夜まつり」～光西認定こども園)



今年は、4年振りに大きなプールに入ることができました。久しぶりのプールに子ども達は大喜びです。

2歳児・ちゅうりっぷ組は、初めての大きなプールにワクワクしていました。中には、ちょっぴり緊張している子もいましたが、とっても楽しそうにワニ泳ぎや水のトンネルをくぐっているお友達の姿を見て、「なんだか楽しそう!」と、一緒にプールに入って遊ぶことができました。0歳児・いちご組も、お部屋の



前に小さなプールを出して水遊びに挑戦! パシャパシャ水を叩いて水の感触を楽しんでいました。

やっぱり暑い夏は、水遊びにかぎりますね!!

(「水遊び」～みなみ認定こども園)